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MES DE LA MONTAÑA  

Día de la miel en 
San Esteban

179 años de Escuela 
José de San Martín

 

Convenio de
combustibles en 

Los Andes

El primer DIARIO GRATUITO del Valle de Aconcagua

Con distintas actividades se está celebrando el Mes de la Montaña en el Valle de
Aconcagua 

http://www.diarioaldia.cl/
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Músicos aconcaguinos se presentan en Teatro Municipal de San Felipe
El grupo Abraxas, se presentará
este viernes en el Teatro
Municipal de San Felipe. Esto,
en el marco del aniversario de la
ciudad.

El baterista, Marcelo Segovia,
dijo estar contento por la
oportunidad,  ya que desde la
década del 90 que vienen
tocando convers de grupos
anglo.

La actividad es el viernes 26 de
agosto a las 18:30 horas.

Alcalde de Llay Llay entrega a la PDI valiosos antecedentes para
solucionar delitos de alta connotación en la comuna del viento

Como una forma de colaborar con el brillante trabajo que ha realizado ese año la PDI en
la comuna, el alcalde Edgardo González y Karla Canales, Directora de Seguridad Pública
Municipal fueron al cuartel policial en San Felipe, con el fin de entregar importante
información que permitirá esclarecer importantes hechos delictuales de alta connotación
pública que han sucedido en Llay Llay en el último tiempo.

Estos importantes antecedentes, se consiguieron gracias a un trabajo realizado por los
equipos municipales en conjunto con la comunidad. Estos últimos, son una pieza clave a
la hora de atrapar a los responsables de delitos, especialmente los relacionados con venta
de droga y uso de armas de fuego. Los antecedentes fueron entregados al Sub Prefecto
Marco León, Jefe de la PDI San Felipe, quien agradeció el trabajo que se ha realizado en
conjunto con el municipio y que ha tenido excelentes resultados. 

“A partir de hechos delictuales que han ocurrido en la comuna y que han afectado la
tranquilidad y la seguridad de los vecinos de la comuna, por lo que vinimos a fortalecer y
profundizar el trabajo que estamos realizando con la PDI desde hace bastante tiempo, de
coordinación, de entrega de información y de implementos tecnológicos que hemos
entregado para el combate de la delincuencia en la comuna. Ahora nos reunimos para
contribuir a que las familias se sientan más seguras, es que desarrollamos esta reunión con
la PDI para entregar información y que los resultados estén lo antes posible. Se trata de
delitos de microtráfico y algunas balaceras que han afectado a zonas residenciales y eso
nos preocupa, por eso vinimos a la PDI”, señaló el alcalde Edgardo González Arancibia.

Trabajo realizado por la Dirección de Seguridad Pública y la comunidad será clave para las indagatorias de la policía civil

 

Por su parte, Karla Canales, Directora de Seguridad Pública del municipio de Llay Llay señaló que: “nosotros pudimos recabar información,
una investigación a través de nuestra dirección y logramos identificar ciertos casos que son importantes para mejorar nuestra seguridad
comunal. Hemos trabajado en distintos puntos de la comuna, a través del trabajo que realizamos con cámaras de seguridad, las juntas de
vecinos e identificamos lugares en el centro de la comuna, como también en lugares periféricos. La denuncia no es fácil, pero instamos a
realizarlo a través de nuestro municipio o el fono Denuncia Segura. Ambas son anónimas y seguras”, expresó.

Ahora, tras la recepción de antecedentes, los funcionarios policiales comenzarán a analizar la información y se espera que en las próximas
semanas se puedan tener novedades sobre el esclarecimiento de distintos hechos delictuales que han afectado a familias llayllaínas. 

 



 

 

En un acto encabezado por la Alcaldesa Carmen Castillo Taucher, la Escuela José
de San Martín celebró 179 años al servicio de la educación pública de la comuna
de San Felipe.

En su discurso, la Alcaldesa Carmen Castillo valoró la capacidad de resiliencia que
ha tenido el establecimiento para superar los momentos difíciles y posteriormente,
enfatizó en que es uno de las escuelas con mayor matrícula y tradición de la
ciudad.

“Esta escuela tiene una historia muy importante y estos 179 años han sido
celebrados con todo el honor que merece una escuela que es parte de la historia de
nuestra ciudad y que ha ido creciendo, gracias a sus directores, a sus profesores y a
la colectividad, padres y apoderados y asistentes de la educación”, señaló la jefa
comunal.

Durante la ceremonia se entregó distinciones a los estudiantes más destacados al
igual que a docentes, funcionarios y asistentes de la educación que cumplieron
años de servicio.

Uno de los momentos emotivos de la ceremonia fue la entrega de una distinción
póstuma al recordado y querido profesor Héctor Poblete, la que fue recibida por su
hija María Paz Poblete.

El docente falleció el año pasado a la edad de 62 años y en su legado se cuenta el
de ser autor del himno de la escuela.

En tanto, el grupo folclórico y de danza, además la orquesta infantil del
establecimiento, fueron los encargados del aporte artístico al acto de aniversario.
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Escuela José de San Martín celebró 179 año al servicio de la educación
sanfelipeña

La Alcaldesa Carmen Castillo Taucher valoró la capacidad que ha tenido el establecimiento para sobreponerse y superar momentos díficiles, como los que ha
atravesado en el último tiempo

La directora del establecimiento Maribel Vega, dijo sentirse muy emocionada por
este nuevo aniversario.

Indicó que ha tenido sentimientos encontrados porque debido a las medidas sanitarias
preventivas no pudo participar de este acto toda la comunidad educativa.

“Pero es una emoción muy grande poder retomar este tipo de actividades que por la
pandemia no se podían realizar”, cerró la directora. 



El programa de actividades, que se desarrolla desde el
día 24 y durará hasta  27 de agosto, tendrá seminarios,
exposiciones y acciones educativas que permitirán a la
comunidad de Aconcagua descubrir los encantos de la
montaña. Esta iniciativa surge desde la Gobernanza
turística del Valle del Aconcagua, organizado por el
Programa Territorial Integrado (PTI) para turismo de
intereses especiales de CORFO. La iniciativa busca
incentivar la asociatividad y el encadenamiento de
forma sostenible e innovadora, focalizando acciones
para dotar de mayor valor al turismo en el Valle del
Aconcagua.

"Para el programa Territorial de CORFO y todos sus
asociados, esta es una actividad muy relevante que
viene a poner en valor la importancia de la montaña, de
la sustentabilidad y del trabajo asociativo para el
desarrollo turístico de nuestro valle de Aconcagua. En
estos cuatro días de actividades tendremos diversas
charlas, seminarios, actividades educativas y
exposiciones donde buscamos difundir en nuestro
territorio la importancia y el valor que tenemos que
darle a nuestra montaña, ya que es un elemento
patrimonial principal que sustenta la actividad turística
del Valle de Aconcagua, actividad que se tiene que
desarrollar bajo los fundamentos de la sostenibilidad,
concepto que está presente en cada una de las
actividades en este mes de la montaña" afirmó Luis
Molina, gestor del PTI CORFO.

"Como programa Vivo Curimón estamos muy contentas
de participar de las actividades que se realizan en el
marco de la celebración del Mes de la Montaña. Esta
vez tendremos un recorrido guiado por el cerro isla San
Francisco de Curimón, en el cual se brindará
información sobre las montañas y cerros del Valle de
Aconcagua, los principios de no deje rastro y se
finalizará con un taller de introducción al paisajismo de
montaña con técnica de puntillismo" explicó Dazma
Guzmán, coordinadora del Programa Vivo Curimón de
Fundación Lepe.

La actividad es gratuita y se realizará este sábado 27 de
agosto, de 10:00 a 12:30 hrs. en el Cerro San Francisco
de Curimón. Quienes quieran participar deben
inscribirse aquí.  

Mes de la Montaña cierra con actividad abierta y gratuita en Cerro 
San Francisco de Curimón
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Durante el mes de agosto, Aconcagua celebra su montaña, conociendo y valorando los aspectos naturales, experienciales y patrimoniales que
ésta posee. 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSef2PhY_PimfRfARh7xLpDQbHkuGOjZ9WZj3JVuKfgX6CEv_A/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSef2PhY_PimfRfARh7xLpDQbHkuGOjZ9WZj3JVuKfgX6CEv_A/viewform


Para este sábado, el Municipio de San
Esteban está realizando la invitación a
celebrar “el día de la miel”, instancia que
tiene como principal objetivo relevar la
importancia de las abejas en el ecosistema
y para difundir los beneficios de este
producto alimenticio.

El evento, desarrollado en conjunto con
las agrupaciones de apicultores y “apícola
San Esteban”, se desarrollará en la Plaza
de Armas, y es extenderá desde las 10.00
hasta las 15.00 horas. 

El Director de Desarrollo Comunitario,
Exequiel Valdés, explicó que si bien el
día de la miel oficialmente se celebra 20
de mayo, los pronósticos de lluvia de los
últimos fines de semana motivaron el
reagendamiento. Sin embargo, la idea de
la administración municipal es darle la
importancia que esta actividad reviste. 

“Estamos muy contentos por contarles
que este sábado realizaremos el día de la
miel, ocasión en la que podrá degustar y
conocer toda la información relativa a la
abeja y a este alimento tan nutritivo.
Tendremos muchas sopresas preparadas
en conjunto con las agrupaciones de
apicultores de la comuna”, señaló.

La celebración contará con la presencia de
productores de mieles, degustaciones
gratuitas, pintacaritas, la instalación de
cuadros selfies y música en vivo a cargo
de la agrupación “Los Andinos de la
cueca”.

“En esta actividad estamos trabajando
todos juntos: El municipio con nuestra
oficina agropecuaria, Prodesal, los
productores de miel, porque lo que
buscamos es que la gente conozca este
producto y sepa que en nuestra comuna
también hay muy rica miel”, afirmó.
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Municipio de San Esteban y apicultores locales invitan a todos los vecinos
a la celebración del “Día de la miel” 

Instancia, que se desarrollará en la Plaza de Armas, contará con una serie de actividad, entre ellas, degustaciones gratuitas, pintacaritas y
música en vivo a cargo de una agrupación folclórica.



Municipalidad de Los Andes suscribe convenio para realizar rebajas en
combustibles
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Gracias a la pertenencia de la Municipalidad de Los Andes a la
Asociación de Municipalidades de Chile (AMUCH), se pudo
suscribir un interesante convenio entre ambas instituciones y que
favorecen a la comunidad que reside en la comuna de Los Andes. 

Se trata de un convenio de descuento en las estaciones de Petrobras,
que se puede utilizar lunes y martes por parte de todos los vecinos y
vecinas de Los Andes, consistente en $40 por litro de parafina y de
$15 por litro de diésel y gasolina. Asimismo, para los adultos
mayores de 60 años o más el descuento será de $20 por litro en
diésel y gasolina. 

El alcalde Manuel Rivera al lanzar el beneficio en una de las
estaciones de servicios de Petrobras de señaló: “Sabemos que
estamos pasando momentos económicos complicados, es por eso
que debemos gestionar la mayor cantidad de beneficios para
nuestros vecinos y este es uno de ellos, sabemos los altos valores al
que está llegando el combustible, por lo tanto, este beneficio de
descuentos en Petrobras, representa un alivio, que conseguimos
gracias a la Asociación Chilena de Municipalidades”.

 El municipio andino, a través de su alcalde Manuel Rivera, anunció un convenio para obtener importantes descuentos en combustibles. Se trata específicamente
de una baja de precio en la parafina, bencinas y diésel.

Por su parte el director de Desarrollo Comunitario, Ignacio León destacó el convenio y agregó “que estamos buscando las formas más fáciles de apoyo social para
inscribirse en el descuento solo lo deben hacer a través de la plataforma municipal www.losandes.cl y quienes no cuenten con acceso a internet pueden acercarse a
las oficinas de DIDECO ubicadas en Las Heras #196, donde nuestro equipo los apoyará para que queden inscritos”.

En la misma línea el concesionario de la Petrobras de Avenida Santa Teresa, Jorge Salama agregó “que los combustibles han subido internacionalmente, y en ese
sentido no podemos hacer mucho, ya que son los valores internacionales, este tipo de alianzas sirven para aliviar un poco el bolsillo de las familias andinas, es por
eso que los invitamos a venir a Petrobras y mirar todos los descuentos disponibles, asimismo agradeció al municipio”.

Una vez inscrito en la página municipal, los vecinos hacen uso del beneficio tan solo con su RUT.

http://www.losandes.cl/

